

Pteranodon



Der Pteranodon lebte im Erdmittelalter, wie auch viele andere Dinosaurier. Das ist schon mehr als 60 Millionen Jahre her.

Eigentlich ist er kein Dinosaurier, denn er konnte fliegen und gehörte deshalb zu den Flugsauriern.

Bei einer Körperlänge von 3,00 m - das ist 60 cm mehr als der längste lebende Mensch - wog er ungefähr 17 kg.

Seine ausgebreiteten Flügel hatten eine Spannweite von 7,50 m, das ist ungefähr so breit wie ein Fußballtor.

Mit ausgebreiteten Flügeln konnte er vom Wind getragen über das Meer gleiten und die Wasseroberfläche nach Beutefischen absuchen. Wie ein Pelikan transportierte er seine Beute im Schnabelbeutel und brachte sie so zu seinen Jungen.

Stimmt das ?

Sucht die passenden Sätze im Text und markiert sie mit unterschiedlichen Farben!

	stimmt	stimmt nicht, weil ...
Der Pteranodon lebte vor 60 Millionen Jahren und ist ein Flugsaurier.		
Der größte lebende Mensch ist 60 cm kleiner als der Pteranodon.		
Die Spannweite seiner Flügel war doppelt so groß wie seine Körpergröße.		
Der Pteranodon ernährte sich von Wasserpflanzen.		